

Musique (2)

Je trouve le rythme
n'en déplaie à mon métronome
peux (t-)il accélérer, aller
plus vite...

.....quand même !

Le cycle

Je suis comme le cycle de l'eau,
mise à ébullition pendant 3 semaines,
arrivée en fusion au bout de la 6ème,
je ne serai plus qu'évanescence à la sortie....

Il faudra attendre la pluie
pour que je reprenne forme.

Petits maux entre nous 2

C'est vraiment étrange cette capacité que nous avons tous, je l'imagine à s'accommoder de ce qui nous a été demandé :
Rester chez soi, entre soi, sans entre deux, sans eux, sans vous.
Les activités quotidiennes ont pris une mesure différente de nos habitudes, réflexion intense sur ce qui compte réellement...
J'espère garder en tête tout cela, je ne voudrai pas que ce chemin fût vain.
Bonne journée à vous !

Karine 28/04/2020